



FUKUROI DIARY

=

宇刈里山公園 開園式

豊かな自然と地域資源を活かした公園が完成

4月21日、平成20年度から宇刈地区で整備を進めてきた「宇刈里山公園」が完成し、地元の皆さんをはじめ、 公園整備に携わった方など約100人が出席し、開園式が盛大に開催されました。

この公園は、「豊かな自然の中で、家族や友人、地域みんなが楽しめる場所づくり」をコンセプトに、周囲の 自然や地域資源である化石や地層を活かした公園として、ワークショップなどを通じて地域と行政が力を合わ せて整備を進めてきたものです。

式典後には、地元の皆さんによる焼きそばや抹茶 のサービス、グラウンドゴルフ体験、「みつかわ夢 の里」の皆さんにより野菜や果物などの軽トラ市な どのイベントが開催され、訪れた多くの方たちが完 成したばかりの公園を楽しんでいました。





FUKUROI DIARY

Ho

5

=0

=0

=

袋井南幼稚園 こどもの日の集い みんな元気に大きく育ってね



5月2日、袋井南幼稚園で、園児たちの健やかな成 長を願って「こどもの日の集い」が行われました。

園児たちは、先生からこどもの日の由来を聞いた ➡ 後、「こいのぼり」の歌を歌ったり、年中児と年長児に **⇒** よるこいのぼりリレーなどで楽しんでいました。

最後に、園児1人ひとりに「かしわもち」が配られる と、かしわの葉の香りや手ざわりを確かめながら、 おいしそうにほおばっていました。

FUKUROI DIARY

⁴/_{12, 25}

花いっぱいコンクール 色鮮やかに咲き誇る

4月12日、市内各所で「花いっぱいコンクール」 ● の本審査が行われ、25日に表彰式が行われました。

22回目となる今回は、事前審査を通過した25花 壇を対象に本審査を実施。花壇のデザインや花の管 ● 理・生育状態、周囲との調和などの項目について審 査し、入賞花壇が決定しました。

各部門の最優秀賞は、次の皆さんです(敬称略)。 ● ▽地域団体の部…山田花の会

▽学校・企業・施設の部…(社)明和会「あきは寮」 ▽個人の部…大場差層(可睡)



浅羽東小学校 1年生を迎える会

地域の自然の中で、みんな仲良しになれたよ

4月18日、浅羽東小学校の「1年生を迎える会」が、 諸井里山で行われました。この会は、新1年生が上級 生とふれあう中で、学校生活を楽しめるようにと企 画されたもので、児童326人が参加。

里山では、「諸井里山の会」の皆さんや地元自治会 の方たちが、小学校から徒歩で移動してきた子ども たちを、約100匹のこいのぼりで出迎えました。

子どもたちは、青空の中を悠々と泳ぐこいのぼり の下で、上級生と下級生が一緒になって仲良くお弁 当を食べたり、元気に里山内をかけ回ったりして、 豊かな自然とふれあいました。



FUKUROI DIARY

浅羽南幼稚園 イチゴ狩り

おいしいイチゴをたくさんいただきました



4月27日、浅羽南幼稚園の年長児46人が、寺井明 美さん(初越)のビニールハウスで、イチゴ狩りを体 験しました。

子どもたちは、甘い香りのするビニールハウスの 中で、「おいしいね」「甘いね」と言いながら、真っ赤に 熟した『章姫』を味わいました。また、寺井さんが摘 んでくれた『紅ほっペ』をいただくと、「甘くて酸っぱい ね」と、『章姫』との味の違いに驚いていました。

帰り道では、周囲の自然を見たり、地域の方とあ いさつしたりしながら散歩を楽しみ、「また行きたい ね」とイチゴ狩りを思い出していました。

FUKUROI DIARY

東海アクシス看護専門学校「宣誓式」

思い描く理想の看護師像を力強く宣誓

5月13日、東海アクシス看護専門学校で、2年生59 人による「宣誓式」が行われました。

宣誓式は、近代看護の創始者であるフローレン ス・ナイチンゲール生誕の日である5月12日にちな み、毎年5月に行われているものです。

学生たちは、ナイチンゲール像からいただいた看 護の灯を掲げ、「患者さんの思いや考えを尊重する看 護師を目指します」「相手を思いやり理解しようとす る積極的な姿勢と、一歩下がって相手を見守る姿勢 を心掛けます」など、理想とする看護師像を、在校生 や保護者の前で力強く宣誓しました。

